



運動会を終えて

校長 橋本 勇一

先日、「110周年記念運動会」を行いました。午前中は、雨雲レーダーにない局地的な雨雲があったため小雨が降ることがあり、中断する場面もありました。ご心配をおかけしましたが、無事終了することができました。また、種目の変更や終了時間が伸びてしまい申し訳ありませんでした。

子供たちも、天候に負けることなく、力いっぱい演技や競技を行っていました。日頃の成果が見られたと思います。PTAの方のご協力もあり、無事に終わったのが何よりです。ご理解とご協力をありがとうございました。

避難訓練について

学校では毎月1回避難訓練を行っています。避難訓練をする対象は火事、地震、台風時の集団下校、不審者侵入、Jアラート(全国瞬時警報システム)への対応です。毎月の避難訓練では子供たちは「お・か・し・も(おさない、かけない、しゃべらない、もどらない)」の約束を守り訓練を行っています。先月の避難訓練の想定は震度6の地震が発生したという想定で行いました。最近、日本全国でかなり揺れを感じる地震が観測されています。東京では、伊豆諸島の利島で震度5弱の地震がありました。東日本大震災の記憶も忘れずに、実際に地震が起こった場合に備えて、日々の避難訓練をしっかりと行っていきたいと考えています。さらに、今月の避難訓練は「避難所見学・引き取り訓練」を行います。確実な引き渡しのためにご協力をよろしくお願いします。避難所見学につきましては、東町小地区防災協議会の方々に設営していただきありがとうございます。

6月の生活目標

「安全に気を付けて生活しよう」

日	曜日	行事予定	放課後遊び
1	木		3・4年
2	金	ファミリー遊び 脊柱側弯検診(5年生・該当者)	5・6年
3	土	避難所見学(2・4・6年生)引き取り訓練	
4	日		
5	月	クラブ活動	
6	火	体力テスト	
7	水	4時間授業 視力検査(6年生)	
8	木	遠足(3・4年生) 耳鼻科検診(1・2年生)	
9	金	体力テスト予備日	
10	土		
11	日		
12	月	学校公開①	
13	火	学校公開② セーフティー教室 心臓検診二次(該当者)	
14	水	交通安全教室自転車(3年生) 視力検査(4年生①) 腎臓検診三次(該当者)	
15	木	眼科検診(全校) 児童集会	
16	金	内科検診・前日検診(6年生) 視力検査(4年生②)	
17	土		
18	日		
19	月	6年移動教室 水泳指導開始 視力検査(3年生①)	
20	火	6年移動教室 視力検査(3年生②) 脊柱側弯症検診(5年欠席者)	3・4年
21	水	6年移動教室 視力検査(1年生) 夏季学園説明会5年(14:30)体育館	
22	木	児童集会 水道キャラバン(4年生) 雨天時交通安全教室(1年生)	5・6年
23	金	4時間授業 通学路点検 PTA総会 教育実習終了	
24	土		
25	日		
26	月	視力検査(5年生)	
27	火	歯科検診(1・2・5・6年生) 遠足予備日(3・4年生)	
28	水	4時間授業	
29	木	遠足(2年生) 歯科検診(3・4年生)	
30	金	遠足(5年生)定期健康診断終了	

※下校時刻は、学年だよりでご確認ください。

お知らせ

体力テストについて

6月6日(火)に体力テストを行います。安全に気を付けて測定してまいります。

避難訓練について

今月は、6月3日(土)に引き取り訓練を行います。詳細は、先日お配りした「災害時における児童引き取り訓練について」をお読みください。

人権の日について

今月の人権の日は、27日(火)です。27日(火)の給食は、韓国のビビンバとトッポギです。

2年生について

2年生担任

毎日元気いっぱいの2年生の紹介です。

先月行われた「学校探検」では、初めてお兄さん・お姉さんとして1年生を上手にサポートしながら校内を案内しました。1年生からは「2年生から優しく教えてもらって楽しかった。」との声が多くありました。

また、国語科の「ふきのとう」では各クラスで音読発表会を行いました。それぞれの児童が、ふきのとうなどの登場人物の心情を想像して音読をすることができました。

運動会の練習では、ダンスの振り付けや立ち位置、隊形移動をすぐに理解し、真剣に、また楽しそうに取り組んでいました。

水泳指導について

6月19日(月)から水泳指導が始まります。子供たちが安全に楽しんで水泳学習ができるように、プールカードへの体温の記入や押印を忘れずにしていただき、ご家庭で持ち物のチェックなどのご協力をお願いします。詳細は後日お知らせします。

運動会を終えて



はじめての運動会。緊張しつつも楽しみながらたくさん練習をしました。本番は表現や競技のダンスを元気いっぱいに踊りました。



「海賊」をテーマに格好良く踊ることができました。前後左右の友達と動きを揃えてダイナミックなダンスが出来たと思います。



「全力」を合言葉に、練習から一生懸命取り組みました。踊りだけではなく、「ソイヤ!」の掛け声や鳴子の音にも3年生の元気な姿が良く表れていたと思います。



明るく弾むような曲調と、4年生のあふれるパワーがマッチして、皆さんに元気を分け与えるようなダンスができました。これからの学校生活もダイジョウブ!



今年も、5年生は「ソーラン節」を力強く踊ることができました。腰を深く落としたり、腕の動きに気を付けたりと、一生懸命に練習を重ねた成果が出たと思います。



6年生は集団行動、組体操、フラッグと3つの種目を合わせた表現運動に取り組みました。学年全体、グループなど、様々なまとまりで動きを揃える美しさを表せるように練習を行いました。本番では全員の気持ちを一つにして「集団美」を披露することができたと思います。